

## 《読書感想文・生活作文発表会》

今年度も昨年度に引き続き、全校児童がリモートで参加し各学年の発表を視聴しました。読んだ本から感じたことや普段の生活の中で感じたことをとても分かりやすく伝えてくれました。発表する姿はとても輝いていました。



# 新庄小学校広報

# 新庄の子

第58号 令和4年12月23日発行

## 10月25日《芸術鑑賞会》

大型人形劇『どろけ淵のメツケ』で、三匹のかっぱの子どもが歴史の謎を追って冒険に出る物語に、笑ったりわくわくしたりしていました。メツケのことを忘れてしまった場面ではハラハラしましたが、「メツケが戻ってきてよかった。」と感動していました。



## 1年 《あきフェスタ》

どんぐりやまつぼっくりを使って、『あきフェスタ』をしました。幼稚園の子を招待して、お店屋さんをし、作ったおもちゃで遊んでもらい、楽しんでもらうことができました。

100点めざしてね!



がんばれまー!



でど対決だー! すもー

## 2年 《おもちゃランドへ ようこそ》

自分たちで作ったおもちゃランドに新庄幼稚園の園児や保護者、1年生を招待して遊んでもらいました。みんなが夢中になって楽しんでくれて、2年生のみんなもとても喜んでいました。



うまい! うまい! その調子!! いけえ~!

さあ! みんながんばってね!



違うクラスのおもちゃランドも最高!!



## 3年 《いいね! かつらぎ市》

社会見学で新庄図書館、新庄文化会館、中央公民館、屋敷山公園、梅の宿に行きました。施設の方々がとても丁寧、親切に教えてくださいました。知らなかったことをたくさん知り、楽しく学ぶことができました。

新庄図書館はみんなが利用しやすい所だな。



おいしいお酒をつくるにはチームワークが大事なんだね!



## 2 学期の学習

## 4年 《地球環境と LINK》

使用済み封筒を回収して、再生紙にリサイクルする活動をイムラ封筒さんと一緒に進めてきました。他学年に回収の呼びかけに行ったり、回収 BOX を手作りしたりと意欲的に活動しています。新庄幼稚園の園児のみなさんには、封筒をリメイクした小物入れをプレゼントしました。



リメイクした封筒。気に入ってくれたかな?



下級生や上級生に回収の呼びかけにいき、たくさんの封筒が集まりました。

## 5年 《ごはんのみそしる・ナップザック作り》

来年の修学旅行で使いたいなあ。



災害時における炊飯や、だしの飲み比べなど、非接触で調理実習を行いました。自分で育てたお米を食べる児童もいました。

また、パートナーシップ事業のみなさんにミシンの使い方を教えていただきながら、ナップザックを完成させることができました。

地震体験をしたり、語り部さんのお話を聞いたりして、震災について学びました。

新庄幼稚園の園児たちと一緒に稲刈りをしたよ!

## 6年 《いのちを紡ぐ》

2 学期の総合的な学習の時間に、「いのちを紡ぐ」をテーマに、平和学習に取り組みました。その中で、戦争の悲惨さや平和の尊さを感じ、改めていのちの大切さについて一人一人考えました。そして、学習の最後には、自分の考えを意見文にまとめることができました。

平和な世の中にしていくために、今自分ができることは…

